

FDP-KV-Speyer * Bianca Hofmann * Am Woogbach 18 * 67346 Speyer

An Frau
Stefanie Seiler
Oberbürgermeisterin der Stadt Speyer
Maximilianstr. 100

67346 Speyer

**Freie FDP
Demokraten**

FDP-Stadtratsfraktion

Bianca Hofmann

Stellv. Fraktionsvorsitzende

Am Woogbach 18
67346 Speyer

Telefon 0 62 32 – 6983850
Telefax 0 62 32 – 62 10 02
Mobil 01 70 - 4615056
E-Mail bianca.hofmann@web.de

22.09.2022

Prüfantrag zur Umsetzung eines „Marktfrühstück“ zur Begleitung des Wochenmarktes am Samstag und zur Belebung der Innenstadt

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seiler,

die FDP-Fraktion möchte für die Stadtratssitzung am 13.10.2022 folgenden Prüfantrag zur Abstimmung stellen und bittet um Aufnahme in die Tagesordnung.

Der Stadtrat der Stadt Speyer möge beschließen:

- **Die Möglichkeiten der Umsetzung eines Marktfrühstückes nach Mainzer Vorbild werden für die Stadt Speyer geprüft. Das Marktfrühstück kann in den Monaten April bis Oktober einmal monatlich durchgeführt werden. Hierdurch wird die Attraktivität des Wochenmarktes am Samstag aber auch die Attraktivität der Innenstadt unterstützt und somit eine lebendige Innenstadt erhalten.**

Begründung:

Ein Marktfrühstück nach dem Vorbild des Marktfrühstückes in Mainz wäre eine große Bereicherung für Speyer. Einmal im Monat wird der Markttag am Samstag von diesem Marktfrühstück begleitet. Hier können Winzer nach Bewerbung ein Marktfrühstück ausrichten. Das hat den Vorteil, dass jeder Winzer seine eigenen Vorstellungen einbringen kann, dafür aber die Organisation vor Ort übernimmt. Sollte der Wochenmarkt am Samstag auf den Königsplatz zurückkommen, wäre rund um den Königsplatz ein Marktfrühstück, im Kulturhof oder entlang der Maximilianstraße denkbar.

Weitere Informationen zum Mainzer Marktfrühstück finden Sie unter folgendem Link:

[Wochenmarkt & Marktfrühstück: Tourismus Mainz \(mainz-tourismus.com\)](https://www.mainz-tourismus.com)
[Die Mainzer Winzer e.V. - Marktfrühstück](#)

Die Vorteile eines Marktfrühstückes liegen auf der Hand. Es werden regionale Getränke und Snacks serviert, die Menschen kommen rund um den Markt zusammen und die Innenstadt

kann davor oder danach noch besucht werden. Sowohl die Attraktivität des Marktes wie auch die Attraktivität der Innenstadt werden dadurch gesteigert. Für die Idee eines Marktfrühstücks ist der Standort des Marktes nicht wirklich ausschlaggebend, wenn auch sehr wichtig.

Wir bitten um breite Unterstützung dieses Antrages.

Vielen DANK.

Mit den besten Grüßen

Ihr
Mike Oehlmann
Fraktionsvorsitzender der
Freien Demokraten SPEYER – FDP

Ihre
Bianca Hofmann
stv. Fraktionsvorsitzende der
Freien Demokraten SPEYER – FDP